



Sacacorchos

- La difusión en redes sociales de una serie de mensajes en los que futbolistas profesionales saludan y repiten el lema de precampaña de Adán Augusto López, más que apoyarlo han provocado ciertos problemas, pues el responsable de la gobernabilidad en el país parece que no respeta la ley; aunque él se deslindó de estos videos, parece que no le van a ayudar mucho, a menos de que el objetivo sea darlo a conocer, algo en lo que parece que sí cumplió.
- Y se reportó que, de las oficinas de Morena en la CDMX, se robaron varios discos duros y tabletas que contenían información de encuestas realizadas en la capital del país, algo que sin duda debe preocupar ahora que se trata de los instrumentos que usan para definir candidaturas.
- Y hay que estar al pendiente de la agenda del diputado Jorge Álvarez Maynez, de Movimiento Ciudadano, porque la denuncia por el uso de las figuras de Amlito no es la primera que presenta. Parece que el legislador naranja se ha fijado como meta hacer marcaje personal a todos los de Morena.